

Evolution au sein de la gouvernance du groupe ELSAN

Paris, le 12 juillet 2024 - Le Conseil de surveillance d'ELSAN, premier acteur de l'hospitalisation privée en France, s'est réuni ce jour et a décidé à l'unanimité de faire évoluer sa gouvernance.

Richard Ferrand a été nommé Président du Conseil de surveillance, en remplacement de Frédéric Van Roekeghem, à compter d'aujourd'hui.

Le Conseil de surveillance a salué tout particulièrement le travail effectué ces dernières années par Frédéric Van Roekeghem et se réjouit de pouvoir continuer à profiter de son expertise en tant qu'administrateur.

ELSAN, fondé en 2000, est devenu progressivement le premier acteur de l'hospitalisation privée dans les territoires avec 212 centres et établissements situés pour la plupart dans des villes de moins de 100 000 habitants au sein de 60 départements français. Les 28 000 professionnels de santé et 7 500 médecins libéraux, prennent soin de plus de 4,9 millions de patients chaque année.

Aujourd'hui la vision du groupe portée par la direction générale est d'améliorer la qualité de prise en charge des patients en se fondant sur l'expertise de ses praticiens, les talents de ses équipes, dans une approche moderne et innovante en cohérence avec sa raison d'être : « *Agir et innover pour la santé de tous au cœur des territoires* ».

Pour Sébastien Proto, qui dirige ELSAN depuis septembre 2023, « *Richard Ferrand saura ainsi faire profiter le groupe ELSAN et toutes nos parties prenantes de sa connaissance fine des territoires. Sa nomination reflète la réalité de notre ancrage territorial partout en France. Ensemble, nous allons pouvoir poursuivre notre développement au service des patients, dans un environnement qui exige vision et détermination* ».

Richard Ferrand souligne : « *Mon engagement auprès d'équipes médicales et soignantes de grande qualité et de dirigeants qui portent une belle ambition pour l'accès au soin répond à la nécessité de renforcer notre système de santé. ELSAN et son réseau d'établissements répondent plus que jamais aux besoins essentiels de santé des Français* ».

Isabelle Gagneux a par ailleurs été nommée directrice générale déléguée aux opérations pour remplacer, à partir d'août 2024, Laurent Chiche. Sébastien Proto déclare : « *Je remercie chaleureusement, au nom de tous les collaborateurs d'ELSAN, Laurent Chiche, pour son engagement total pendant 14 ans, lui qui a été l'un des grands bâtisseurs du groupe. Isabelle Gagneux, qui a travaillé toute sa carrière dans l'hospitalisation privée, mettra au service de la direction générale son expérience du secteur et sa connaissance du groupe, dont elle fait partie depuis 17 ans* ».

A propos de Richard Ferrand - Richard Ferrand, 62 ans, a été élu local de 1997 à 2021, en tant que conseiller départemental puis vice-président du Conseil départemental du Finistère et conseiller régional de Bretagne. Député en 2012, il a été ministre de la Cohésion des territoires en 2017 et Président de l'Assemblée nationale en 2018.